

Suscríbete | Iniciar Sesión

Home > Ambiente

Te quedan 4 artículos gratis este mes.

Regístrate

15 may 2022 - 4:25 p. m.

## Reportan incendio en el área protegida Vía Parque Isla de Salamanca

Es el segundo incendio que reportan en más o menos un mes en la zona. Desde 2015, se estima que unas 500 hectáreas han resultado afectadas por los incendios causados en el área protegida.



Redacción Ambiente



En 2021, se reportaron al menos cuatro incendios en el área protegida.

Foto: Twitter Henry Forero

Escuchar: a protegida Vía Parque Isla de Sa

0:00

Este domingo, usuarios en redes sociales reportaron un nuevo incendio en el área protegida Vía Parque Isla de Salamanca. Parques Nacionales Naturales, entidad encargada de la supervisión de esta área, no se ha pronunciado al respecto del incendio. Este es el segundo suceso de este tipo que se presenta en un poco más de un mes en la zona. El pasado **6 de abril**, se reportó un incendio en el Parque, a la altura del sector Las Playitas. (**También puede leer: En medio de la crisis climática, ganancias de la industria petrolera se dispararon**)

Durante la jornada de este pasado sábado 14 de mayo, funcionarios del Ministerio de Ambiente estuvieron realizando un recorrido por el Parque, en el marco de la jornada mundial de avistamiento de aves, el Global Big Day.

Hasta finales de 2021, Parques Nacionales Naturales indicó que, desde el 2015 se han presentado 39 incendios forestales. En 2020 ocurrieron nueve y en 2021 se registraron cuatro, **manifestó** a El Espectador Eric Deulufeut, bombero forestal del parque. La mayoría de esos incendios son provocados intencionalmente.

El 18 de junio de 2020, la Corte Suprema declaró sujeto de derechos a Isla de Salamanca, ante la tutela presentada en 2019 por el Grupo de Litigio e Interés Público de la Universidad del Norte, ante los recurrentes incendios forestales, que amenazan la calidad de aire y salud de la población aledaña, especialmente de Barranquilla. La Corte confirmó entonces que se trata de una deforestación descontrolada que amenaza la supervivencia de animales y plantas, que ninguna autoridad hizo algo para controlarla y que Parques Nacionales ha incumplido su rol de guardián. (**Le puede interesar: Pez basa: el otro “hipopótamo” en Colombia del que nadie quiere hablar**)

El Parque Isla de Salamanca está ubicado en el departamento de Magdalena, y es una reserva natural conformada por pequeñas islas, rodeadas por mangles y conectadas entre sí. Tiene una extensión de 56.200 hectáreas, en medio de las cuales se extienden los 44 kilómetros de la vía entre Barranquilla y Ciénaga, lo cual le dio la denominación de Vía Parque.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 